Asaja apunta a una cosecha «por encima de la media»

Dujo denuncia los «precios ruinosos» al sector mientras el consumidor paga un 20% más

IRENE LLORENTE YOLDI SORIA El campo afronta este año unas perspectivas más que «aceptables», porque, aunque falta mucho para iniciar la cosecha hasta mediados de julio y desde ahora hasta entonces pueden cambiar mucho las cosas, todo apunta a que sea una campaña «por encima de la media», según explicó ayer el presidente de Asaja Castilla y León, Donaciano Dujo, tras reunirse en la capital con la junta directiva de Asaja Soria.

Dujo estuvo acompañado por el presidente de Asaja Soria, Carmelo Gómez, quien anunció que este año la asamblea general se celebrará a principios de septiembre. Agradeció al patrón, San Isidro, que se celebra mañana 15 de mayo, el año bueno del año pasado y las buenas previsiones para este 2021, y manifestó que se trata de algo bueno «no sólo para el sector agrícola y ganadero, sino también para el conjunto de la sociedad», porque el sector «es uno de los motores de la economía de esta Comunidad y por tanto el ingreso que nos puede dar el tiempo vía frutos es ingreso para todos».

Añadió que acaba el plazo para solicitar la PAC, «un trámite burocrático, cada vez más enrevesado y que puede gestionarse de manera correcta gracias a la profesionalidad de los técnicos de esta organización profesional agraria, en casi medio centenar de oficinas en las que trabajan 150 personas».

El presidente de Asaja Castilla y León, que recordó a las personas que han fallecido durante la pandemia, constató que en el año de pandemia el sector ha demostrado ser esencial procurando alimentos en cantidad y calidad suficiente para que la población no tuviese un desabastecimiento de los productos. A este respecto, mencionó que «Asaja sigue denunciando que la Ley de la Cadena Alimentaria no está dando los frutos que se esperan». Y es que durante este año de pandemia los productos han valido menos o han tenido problemas a la hora de venderse, especialmente en la ganadería mientras el consumidor ha pagado un 20% más. Por ello, Dujo denunció que «la industria agroalimentaria y la distribución se quedan con un beneficio mayor y excesivo y eso genera la ruina para los productores. Exigimos a los gobiernos que la Ley de la Cadena Alimentaria sea clara, precisa y contundente para no permitir abusos por parte de los intermedia-

El presidente regional de Asaja aprovechó también para denunciar la continua lucha de los agricutores



y ganaderos con la fauna salvaje, que «se come los cultivos, provoca accidentes y mata a la cabaña ganadera mientras que el Ministerio para la Transición Ecológica, lejos de ponerle freno da más protección a los animales y desprotege a las personas y a la cabaña ganadera». A este respecto, se refirió a la polémica generada en torno al lobo: «El Ministerio contará con Asaja si está dispuesto a hablar de la gestión del lobo desde cero, contando con los afectados, pero si el borrador se lo hacen las asociaciones animalistas que no cuenten con nosotros».

Dujo incidió en que para arreglar esa situación hay que «pagar mejor a los ganaderos por los daños poniendo presupuesto el Ministerio y dar más caza al lobo, al jabalí o a los ciervos para que haya menos daños», y subrayó que «no se corrigen los ataques de los lobos protegiéndolos más. Hay que pisar el terreno y

SAN ISIDRO, CON RESTRICCIONES

Actos. Los agricultores sorianos celebrarán mañana San Isidro en El Mirón pero con restricciones, según confirmó el presidente de la Junta Agropecuaria Local, Agustín Postigo. A partir de las 12.00 tendrá lugar una misa en el ermita pero con aforo máximo de 70 personas, y posteriormente, el sacerdote llevará a cabo el acto de bendición de los campos. En esta edición tampoco se celebrarán la subasta de las roscas o el cordero para evitar concentraciones.

conocerlo. Sobran la demagogia y el hacer casos a grupos ecologistas que viven de informes falsos y manipulación».

Y no dejó de lado la negociación de la PAC, sobre la que solicito al Gobierno un documento para debatir: «Nos enteramos de las normas que hay que cumplir a partir del año 2023 por anuncios del ministro Planas cuando va a algunos actos públicos». En este sentido, mostro el rechazo de Asaja porque le preocupa la agricultura continental de Soria, la de Castilla y León, de secano y la ganadería de extensivo, sectores mayoritarios en la región. «Bien sea por los ecoesquemas, por la convergencia o por las comarcas, las noticias que tenemos es que las explotaciones profesionales pueden ser las más perjudicadas. Y no puede ser que por medidas ideológicas se dé al traste con muchos años de trabajo de los agricultores y ganaderos».

Desalojo judicial de viviendas en el edificio de El Mirador

Instalan alarmas en 21 pisos de la Sareb para garantizar que no se ocupen

MILAGROS HERVADA SORIA Policía Nacional y Local supervisaron ayer el desalojo de viviendas en el edificio de El Mirador, en el barrio del Calaverón, hasta ahora propiedad la Sareb, Sociedad de Gestión de Activos procedentes de la Reestructuración Bancaria, que cuenta con 21 pisos, en torno a la mitad de los existentes en los cuatro bloques que conforman el inmueble. Según fuentes próximas, la actuación judicial se produjo a primera hora de la mañana y obligó a abandonar los pisos, «dos o tres», a los inquilinos que todavía no lo habían hecho, después de que la Sareb informara previamente de que ac-

tuaría. Ayer se instalaron alarmas en dichas viviendas para evitar que fueran ocupadas ilegalmente y los encargados de hacerlo pudieron hacerlo con las llaves que les había proporcionado el verdadero propiterario. Algunos de esos pisos fueron alquilados, al parecer por la anterior inmobiliaria, aunque ya no son de su propiedad, por lo tanto de manera irregular, según señalaron fuentes vecinales. El edificio lleva años de procesos judiciales después de los impagos por parte de la constructora, lo que llevó a los bancos a asumir la titularidad de pisos. Algunos de esos se vendieron en subastas y otros pasaron a depender de la

gestión de la Sareb, pero las viviendas han seguido siendo alquiladas por terceros sin tener la potestad para hacerlo. Por su parte, los que sí son propietarios de los pisos mostraron sus quejas por cuanto estos arrendatarios no sufragaban los gastos de comunidad, lo que implica que el edificio siga sumando deudas. «Suponemos que quien se los alquilaba, la anterior inmobiliaria o un intermediario, les decía que no tenían que pagar la comunidad», señalaron fuentes de los propietarios, satisfechos porque la Sareb haya erradicado esta mala práctica en el edificio que cuenta con más de medio centenar de viviendas.

Muestra arqueológica de los resultados

Investigaciones en Medinaceli y Ciadueña

La Junta de Castilla y León expondrá los resultados de las investigaciones arqueológicas de Medinaceli y Ciadueña. El presupuesto para cada uno de los proyectos es de 18.000 euros y su ejecución correrá a cargo de las empresas sorianas Arquetipo y

El objetivo es dar a conocer las intervenciones realizadas y contribuir a una mayor sensibilización acerca del patrimonio provincial. Durante este año los proyectos se centrarán en el patrimonio arqueológico, mostrando los resultados de las ac-

tuaciones realizadas en el yacimiento de 'Las Eras', en Ciadueña, y de las intervenciones de arqueología urbana llevadas a cabo en la villa de Medinaceli desde los años 80 del pasado siglo hasta la actualidad.

Con cargo a créditos desconcentrados de Fondos Feder se montarán dos exposiciones, se editarán los correspondientes folletos divulgativos y se harán actividades de difusión. El plazo para la preparación de las exposiciones es de tres meses. En ambos casos se trata de verdaderos referentes en el patrimonio arqueológico.